

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Simpulan penelitian ini disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan. Kesimpulan umum dari penelitian ini yaitu seluruh peserta didik sudah berada pada kategori tinggi dan di atas KKM dalam pelaksanaan praktik sebagai *public area attendant*. Dari kesimpulan umum di atas maka terdapat beberapa simpulan khusus dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Kemampuan praktik peserta didik sebagai *public area attendant* pada aspek persiapan berkaitan dengan menyiapkan pakaian kerja, kebersihan diri, dan menggunakan pakaian pelindung menunjukkan bahwa kurang dari setengah peserta didik berada pada kategori tinggi. Capaian tersebut menunjukkan bahwa sebagian besar peserta didik masih memiliki kekurangan dalam mempersiapkan praktik dengan baik, sehingga sebagian besar peserta didik berada pada kategori sedang.
2. Kemampuan praktik peserta didik sebagai *public area attendant* pada aspek pelaksanaan berkaitan dengan mengidentifikasi daerah yang akan dibersihkan, menyiapkan jenis-jenis peralatan dan bahan pembersihan, serta proses membersihkan area kering dan basah menunjukkan bahwa setengahnya peserta didik berada pada kategori tinggi. Capaian tersebut menunjukkan bahwa peserta didik telah mampu melaksanakan praktik *public area* sesuai dengan indikator yang telah ditentukan dengan baik.
3. Kemampuan praktik peserta didik sebagai *public area attendant* pada aspek hasil praktik berkaitan dengan hasil yang bersih, rapi dan wangi menunjukkan bahwa lebih dari setengah peserta didik berada pada kategori tinggi. Capaian tersebut menunjukkan bahwa kemampuan peserta didik menyelesaikan praktik *public area* cukup baik dan sesuai dengan indikator yang ada.

B. Rekomendasi

Saran disusun berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan. Saran penelitian ditujukan kepada:

1. Peserta Didik Kelas X AP6 di SMK Negeri 15 Bandung

Bagi peserta didik yang telah mengikuti praktik *Public Area* menunjukkan hasil penilaian yang baik, dan peserta didik diharapkan dapat menerapkan, mengembangkan, dan meningkatkan lagi pengetahuan dalam praktik *public area* yang telah dikuasai.

2. Guru Mata Pelajaran

Bagi guru mata pelajaran *Public Area* diharapkan penelitian ini dapat memberikan informasi, mengenai kemampuan praktik peserta didik sebagai *public area attendant* yang sudah berada pada kategori tinggi pada aspek persiapan, pelaksanaan dan hasil praktik, sehingga guru mata pelajaran dapat terus memberikan pelajaran *public area* pada kelas X ajaran berikutnya.

3. Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan kajian ini dapat dikembangkan untuk penelitian selanjutnya seperti analisis kesulitan praktik *public area*.